

Órgano oficial del SSIN - Socialismo Sanmartiniano de la Izquierda Nacional – noviembre 2019

INFORME POLITICO del SOCIALISMO SANMARTINIANO de la IZQUIERDA NACIONAL

1919 - En el año del Centenario del nacimiento de Evita y J. W. Cooke - 2019

# FUERA EL GOLPE OLIGÁRQUICO





# FUERA LA OLIGARQUÍA GOLPISTA!!



El pueblo altoperuano junto a toda América Latina debe resistir la brutal embestida del imperialismo junto a las oligarquías locales de cada provincia de la gran Nación Latinoamericana.

Afirmamos que ésta, es una guerra bicentenaria y continental declarada a los pueblos criollos y mestizos, por el enemigo oligárquico desde el asesinato de Mariano Moreno en 1811.

Ante el golpe cívico militar en el hermano Estado Plurinacional, el PSSIN está del lado del hermano y sufrido pueblo boliviano, contra el criminal Golpe de Estado perpetrado por la oligarquía terrateniente y comercial de la llamada Media Luna crucenia y sectores

Desde nuestra República Argentina planteamos que los tres poderes deben condenar el nefasto golpe de Estado en Bolivia y llamar al Parlasur para que también se pronuncie. Las Centrales obreras de Latinoamérica y todos los organismos continentales deben repudiar el golpe y expulsar a Bolivia como miembro activo de los mismos, hasta que se retome la vía democrática del pueblo y se restituya al legítimo presidente electo del Estado Plurinacional de Bolivia, el compañero Evo Morales Ayma.

En este sentido, queremos compartir con toda la militancia nacional, popular y revolucionaria algunas reflexiones políticas que creemos importantes para el debate colectivo.

## "EN POLÍTICA NO HAY ESPACIOS VACÍOS NI INGENUOS" dicen...

Hay muchas expresiones populares al respecto, "te madrugaron", "cocodrilo que se duerme...", "no la vimos venir".

En todo caso, la ingenuidad como producto de la falta de experiencia, tiene dos raíces originarias, por un lado es, ideológicamente, otro tipo de infantilismo pequeño burgués, y en su concepción político cultural es la base del pensamiento progresista socialdemócrata, conocido como "populismo".

Pero esa ingenuidad es, en esencia, contarrevolucionaria y suicida para los pueblos, si no nos preparamos para aguantar la embestida oligárquica cuando el enemigo decide contra atacar al pueblo para restablecer sus privilegios históricos. En definitiva los pueblos no queremos violencia, queremos la PAZ para nuestros hermanos y familias, queremos vivir en comunión con la humanidad y la naturaleza, sin opresión alguna, sin represión ni dominación.

Pero entonces, que deben hacer los pueblos cuando son oprimidos, reprimidos y dominados?

Cuando somos sometidos a una guerra que no elegimos, sólo hay dos caminos, o presentamos batalla o nos rendimos, no hay medias tintas.

Si creemos que un Proyecto Nacional con redistribución de la riqueza puede desarrollarse con total tranquilidad sin que el enemigo conspire desde el primer día, somos unos ingenuos!

Si creemos que nuestro pacifismo hará retroceder los planes de la oligarquía, somos unos ingenuos! Si creemos que podemos avanzar en derechos y soberanía, sin prepararnos para defender lo conseguido, somos unos ingenuos!

Si creemos que enfrente tenemos un adversario democrático, y no un enemigo histórico, somos unos ingenuos!

Si creemos que podemos lograr la liberación de nuestros pueblos sin provocar la reacción del aparato imperialista, somos unos ingenuos!

### SI CREEMOS QUE NO ESTAMOS EN GUERRA, SOMOS UNOS INGENUOS!

La cuestión es que, en el pueblo y la militancia puede haber cierta ingenuidad, ya que su formación política y conciencia social es muy pobre, pero en los cuadros y referentes políticos no debería haber ingenuidad alguna. Aquí estamos hablando de otra cosa. O sólo quieren una eterna emergencia social con medidas económicas reparadoras para salir de los tremendos índices de pobreza e indigencia, admitiendo que cada 10 años (como si fuera una maldición!) viene la ola antipopular y vuelta a empezar, en un ciclo capitalista de empobrecimiento restauración y ininterrumpida... O nos unimos todos los sectores que no queremos jugar a la revolución, sino planificarla.

Enorme diferencia compatriotas!

Aquellos que quieran, en serio, organizar la revolución, los convocamos a construir desde nuestro Partido Socialista Sanmartiniano, un gran Movimiento Sanmartiniano de Liberación que se convierta en el ala izquierda del Movimiento Nacional, hoy encarnado en el "Frente de TODOS".

### A paso de Vencedores, Por la Patria Socialista SIEMPRE!!

PSSIN, 18 de noviembre 2019

Contacto:

luchaobrera2016@gmail.com Facebook: Lucha Obrera periódico del SSIN Izquierda Nacional y Popular YouTube: Socialismo Sanmartiniano de la IN

> Periódico Lucha Obrera Socialismo Sanmartiniano

